

Der Initiativkreis der Gründungsstifter:

Jan und Julia Albers
Jürgen Bamberger
Inge und Ulli Dallmann
Fauna Wildpark GmbH, Fam. Rügamer
Ludwig Fleckenstein
Gasthof zum Löwen, Fam. Teufel-Uhl
Dr. Wolfgang Hiederer
Erhard und Dr. Gabriele Ikas
Georg Jetzinger
Ingrid Kaufmann-Kreuzer und Hartmut Kreuzer
Peter Kohlschreiber
Iris Lange-Schmalz und Thomas Schmalz
Heidi Mansdörfer
Ursula und Heinz Meffert
Hermann Michel und Gudrun Sachs
Uwe Michel
Möhler-Apotheke, Brigitte Richter
Prof. Dr. Gottfried Müller
Karl und Käthe Pfeufer
Drs. Barbara und Helmut Reinwald
Reiseservice PUR GmbH, Martina Knolmayer
Georg Schumann
Karl-Heinz Schwarz
Sparkasse Tauberfranken
Stadtwerk Tauberfranken GmbH
Volksbank Bad Mergentheim
R. Wiedemann Immobilien GmbH & Co. KG
WITTENSTEIN AG
Manfred Wittenstein
Wolfarth Schuhe u. Orthopädie
Drs. Volker und Michaela Wunderle
Brita Zeiner

Inzwischen ist der Initiativkreis der Stiftung weiter gewachsen und weitere Zustifter haben den Kreis der Stifter und das Vermögen der Stiftung erweitert. Zahlreiche wichtige Projekte konnten schon gefördert werden. Die Stiftung ist auf weitere Spenden und Zustiftungen angewiesen, um segensreich wirken zu können!

Kontakt zur Manfred Schaffert-Bürgerstiftung Igersheim:
Vorsitzender Manfred Schaffert
Altenbergring 37
97999 Igersheim
Tel.: 07931/923615

Manfred-Schaffert- Bürgerstiftung Igersheim



Wir gestalten unsere Zukunft.
Machen Sie mit!

*Wir neigen dazu, Erfolge eher
nach der Höhe unserer Gehälter
oder nach der Größe unserer
Autos zu bestimmen als nach
dem Grad unserer
Hilfsbereitschaft und dem Maß
unserer Menschlichkeit*

Martin Luther-King



Präambel der Stiftungs-Satzung:

Ein Kreis von engagierten BürgerInnen, Gewerbe- und Handeltreibenden, Industriebetrieben und DienstleisterInnen in der Gemeinde Igersheim möchte die nachhaltige Entwicklung der Gemeinde Igersheim in Verbindung mit der Förderung des Gemeinwohls und des bürgerschaftlichen Engagements durch eine gemeinnützige, unabhängige Bürgerstiftung fördern und unterstützen.

Diese Bürgerstiftung möchte erreichen, dass die Bürger und Wirtschaftsunternehmen der Gemeinde verstärkt und mit innovativen Ideen an der Gestaltung ihres Gemeinwesens partizipieren und Mitverantwortung übernehmen.

Die Philosophie einer gemeinwohl- und zukunftsorientierten, die Menschen mit ihren Stärken und Bedürfnissen in den Mittelpunkt stellenden, weitsichtigen Kommunalpolitik hat auch die 24-jährige Amtszeit des Igersheimer Bürgermeisters Manfred Schaffert geprägt. Deshalb hat sich der Kreis der Gründungstifter entschlossen, den Namen dieses Bürgermeisters mit dem Leitbild dieser Stiftung zu verknüpfen.

Zweck und Aufgaben der Stiftung

Zweck der Stiftung ist die Entwicklung, Förderung und Würdigung innovativer und zukunftsweisender Ideen und Konzepte in folgenden Bereichen:

- Bürgerschaftliches Engagement und nachhaltige Entwicklung des Gemeinwesens
- Jugend-, Senioren- und Familienförderung
- Bildung und Erziehung
- Soziale, gemeinnützige und mildtätige Zwecke
- Integration von Neubürgern, Völkerverständigung und Demokratie
- Umwelt- und Naturschutz, Landschaftspflege
- Gesundheit und Suchtprävention
- Heimatpflege und traditionelles Brauchtum
- Kunst und Kultur

48 Privatpersonen und Firmenvertreter haben gemeinsam ein Startkapital in Höhe von 145.600 Euro auf die Konten der Stiftung einbezahlt.

Die Gründungstifter laden Sie nun herzlich ein, der Stiftung als Zustifter beizutreten, die diese Stiftung sowohl ideell, als auch mit finanziell hohem Engagement zum Start verhelfen. Sie können

Diese Bürgerstiftung wird viel Kapital brauchen, um ihre umfangreichen Aufgaben und Stiftungszwecke zu erfüllen. Denn das Besondere an einer Stiftung ist, dass hier das Kapital nicht angetastet werden darf. Nur die Erträge (Zinsen) können zur Aufgabenerfüllung verwendet werden, sowie evtl. Spenden, die nicht dem Stiftungsvermögen zugeschlagen, sondern zeitnah in ihrer ganzen Höhe verwendet werden können.

Diese Stiftung - wenn sie im Lauf der Jahre und Jahrzehnte genauso überzeugend Vermögen ansammelt wie in der Startphase - wird unserer Gemeinde Freiräume und Möglichkeiten verschaffen, die den in Igersheim lebenden und arbeitenden Menschen spürbar zu Gute kommen werden. Geben Sie unserer Bürgerstiftung auch Ihren Namen, Ihre Ideen, Ihr Engagement mit. Mitverantwortung - hier können Sie sie übernehmen!



Vorstand und Stiftungsrat 2017 sind zufrieden: In den letzten 4 Jahren konnte die Manfred Schaffert Bürgerstiftung Igersheim schon fast 20.000 Euro für gemeinnützige Projekte ausgeschütten und damit viel Gutes bewirken!